
律师心得体会 见习心得体会(汇总5篇)
心得体会对个人的成长和发展具有重要意义，可以帮助个人
更好地理解和领悟所经历的事物，发现自身的不足和问题，
提高实践能力和解决问题的能力，促进与他人的交流和分享。
那么你知道心得体会如何写吗？接下来我就给大家介绍一下
如何才能写好一篇心得体会吧，我们一起来看一看吧。

律师心得体会篇一

医院见习心得第一次上医院见习，心情总是很激动的。

今天的见习是在铁路医院，主要分为三部分：医院环境与结
构，患者的入院与出院护理，供应室的布局，分别由三位护
士长带领。

我们组首先学习的是患者的入院与出院护理，在老师的讲解
下，我们自己进行了生命体征的测量（血压，体温），熟悉
体温单等护理记录的填写，这些在课堂上想要实际地操作一
遍是不太可能的，以前参加社会服务的时候虽说也学过，但
当时还不懂血压计的原理，使用起来还是相当困难的。

老师还给我们详细说明病人入院的注意事项，重点介绍了结
石病人的术后护理，以及对医生开出的医嘱的检查。

在老师的带领下，我们到了供应室，供应室主要分为洗刷室，
包装室，灭菌室。进入供应室之前，每个人都必须穿上鞋套，
以保证供应室的卫生安全。由于实际情况，我们从非无菌区
参观到无菌区，包装室处理经过初步清洗的医用品，包装之
后的物品基本上都是用高压蒸汽消毒，这种方法在目前的医
院广为使用不仅因为便宜，更因为它的杀菌效果确实不错。
无菌室物品的存放，都非常地讲究，放置的架子，放置的高
度，温度，湿度，甚至还要定时地对空气进行消毒，检查消



毒过的物品是否已经过了保质期。对于这方面，我确实看到
了医院供应室的重要性，供应室可以说是整个医院的心脏，
一旦发生感染，就会导致医院的严重损失，就患者来说，感
染会使他们承受本不必要的病痛。作为医者我们必须时时刻
刻记住自己刚步入医学院时的承诺：生命相托，责任所系。
如果有实际需要，我们将来真的在供应室工作，这点确实是
要牢记的。

最后参观的是心内科，目前心内科没有收病人，我们去的时
候整个病房都是空的。心内科的护士长给我们讲解了，医院
的结构，环境。病房的结构主要是床单位，床头灯，报警器，
储物柜等。

对初次入院的患者，我们必须自我介绍，帮助患者熟悉医院
的环境，以减轻患者的心理负担，尽量满足患者合理的需要。
作为一名护士另一个重要的工作就是和医生合作，如果患者
的病情有任何的变化，我们应该亲自去查看，然后及时向医
生说明情况，以便医生及时下达医嘱，老师也说了，护士最
不值钱的就是腿了，一定要勤跑病房，关注病人病情的变化，
与医生密切合作。在医患纠纷日益严重的今天，我们一定要
学会保护自己，虽说现在护士从繁重的护理记录当中脱身，
但必要的记录不能少，且一定要保证其真实性，做到记录无
错且完善。

护士站旁边的急救室给我的印象最深，医院经常性地人满为
患，但是急救室是绝对不可以挪用的。急救室的急救装备一
定要齐全，且要按照规定严格摆放，每天都要有人检查其完
整情况和保质期。

第一次进医院见习难免带着好奇心和足够的热情，接下来的
日子我会把自己的这种状态一直坚持下去。



律师心得体会篇二

首先，当我得知自己获得了成为见习律师的机会时，我感到
非常兴奋和激动。我知道这是一个珍贵的机会，可以让我更
好地了解律师的职业生涯和实践。在我的见习期间，我遇到
了许多优秀的律师和同事，他们的帮助和支持，对我非常重
要。我感到很幸运能够在这个机会中受到他们的指导和支持，
这不仅帮助我更好地了解律师行业，也为未来做好准备奠定
了基础。

其次，作为一名见习律师，我意识到法律职业需要极高的责
任和准确度。在我的见习期间，我非常认真地对待自己的工
作，始终保持高度的专注和精确度。我清楚地记得在处理一
个案件时，我的一小错差导致了重大的后果，而这个教训使
我更加认识到律师职业需要极高的责任和准确度，任何一个
小错误都可能导致重大后果。这使我更加努力地工作，尽可
能减少自己的错误，以保证我为客户提供的服务是高质量的、
准确的。

第三，作为一名见习律师，我学会了如何与不同的客户和同
事沟通和合作。我明白在法律行业中，交流和协作能力对于
实现成功至关重要。我与客户、同事和其他相关方沟通的经
验，可以帮助我更清晰地了解他们的需求和期望，以便为他
们提供最佳的服务。我也知道如何尊重其他人的意见，并采
用一种开放和包容的方式来沟通和合作，以确保我的见解和
意见得到重视和遵循。

第四，我的见习期间帮助我更好地了解了律师的职业生涯和
实践，这是我未来发展的重要基础。我了解到律师的工作范
围非常广，不仅仅是在法庭上出庭，还包括研究法律、处理
文件、与客户沟通和提供法律咨询等工作。我还了解到人际
关系、交流和合作能力对于成为一名优秀的律师非常重要。
我的见习经验为我进入正式律师行业打下了良好的基础，也
使我更加了解了律师事务所的组织和职能。



第五，最后，我的见习经历也让我深切地感受到了律师行业
对于公正和正义的承诺。通过我的工作，我清楚地了解到律
师是如何通过其工作来为社会带来积极的影响和力量的。作
为一名见习律师，我被要求始终保持公正和正义，而这也是
我对未来工作的承诺。我的见习期间让我更好地领悟到公正
的重要性，也坚定了我在我的职业生涯中为正义而奋斗的信
念。

总之，我的见习经历让我受益匪浅，通过这段宝贵的经历，
我更加清晰地认识到了律师职业的意义和价值。这也让我更
加努力地工作，为成为一名优秀的律师而不懈努力。我相信，
我的见习经历会成为我未来职业生涯的重要财富，也会影响
我成为一名优秀律师的现实进程。

律师心得体会篇三

我是一名已经在律师事务所见习的大学生。这是我第一次进
入这样一个工作环境，刚开始的时候我感到有些不适应。但
是随着时间的推移，我渐渐适应了这个环境，收获了许多宝
贵的经验和知识。在这篇文章中，我会分享我在律师事务所
见习期间的体会和心得。

第二段：学习到的知识

在律师事务所的实习期间，我接触到了许多领域的法律，包
括公司法、合同法、民法等等。我参与了许多案件的研究和
分析，对法律知识有了更深入的了解。此外，在与客户接触
的过程中，我也学到了如何和客户沟通和处理问题的技巧。
在这个过程中，我学到了许多书本上所学不到的知识，培养
了我的实践能力和解决问题的能力。

第三段：工作经验

在律师事务所见习期间，我有机会参与了一些重要的案件。



我需要收集相关资料、撰写法律意见和报告。在这个过程中，
我学到了如何进行研究和收集信息，如何分析问题并提出解
决方案。另外，我还需要处理一些例行公事，比如起草合同、
撰写证明文件等等。这些工作让我更加了解律师事务所的工
作内容和工作方式。

第四段：团队合作

律师事务所是一个团队合作的环境，也是培养团队合作意识
和能力的地方。在团队中，我需要协调和配合其他成员的工
作，同时也需要与他们沟通交流。在这个过程中，我学习了
如何有效地沟通和合作，如何平衡自己的需求和团队的利益。
我认为，团队合作不仅仅是一种技能，也是一种态度，是我
们必须具备的素质。

第五段：收获和感悟

在律师事务所的见习期间，我收获了很多，比如专业知识、
工作经验、团队合作能力等等。但是，更重要的是，我收获
了一种态度和思考方式。我学会了如何严谨、客观和有效地
处理问题，如何以客户为中心，如何以法律为准则。这些经
验和知识都将对我未来的人生和事业产生深远的影响。

结论：通过律师事务所的实习，我不仅扩大了自己的知识面
和经验，也得到了一种思考和处理问题的方法。我认为，在
这个过程中，我们需要保持好奇心和学习态度，我们需要全
身心投入到工作中去，我们需要以实践为基础，不断提高自
己的水平和能力。

律师心得体会篇四

短短四天的见习已经结束，但我却从这见习中学到了许多东
西。这次见习不仅是我得到了视觉上的享受，还使我学到了
许多东西。这次见习使我受益匪浅，使我对我们所学专业有



了更深的理解。

我们的第一站——元阳

元阳是一个沿江的河谷地带，气候非常炎热。我的家乡在金
沙江边的一个河谷地带，和元江也有许多的相似之处，我们
那也有许多的热带树种，所以对于我来说，元江的热带树种
带给我的是熟悉感，元江也给了我家乡的感觉。元江和我的
家乡也有些不同，元江给我感触深的地方有两处：一是元江
的天气，元江被喻为太阳城，一年四季气温都高。即使我们
去的时候算得上是秋天，可天气还是和夏天一样热，即使是
对于我这个在河谷地带生活惯了的人，我对元江的炎热气候
还是有些受不了。

我们的第二站——红河

红河县给我的感觉就是县城太高了，街道太过于陡峭和狭窄。
红河县算得上是城市上山的一个典型例子，但并不是说城市
上山的政策有问题，而是当时规划的问题。失败的规划会阻
碍城市的发展。红河县的古堡是一个很有特点的建筑，但是
我觉得周边的环境与古堡极不相称，古堡外面布局了一些店
铺和居住区，凸显不出古堡的历史性及特点，显得古堡外围
杂乱无章。这些都给了我很大的启发，城市规划要促进环境、
人文和经济协调发展，要有长远目光。

我们的第三站——河口

河口给我的感觉就是有许多新鲜的事物，东西也物美价廉。
与越南只有一江之隔，河口有许多越南人经商，有中外文化
融合的感觉。在河口见到了中国的国门，感觉有庄严的感觉，
感觉到了坚决捍卫中国的领土和主权完整这句话的力量。

我们的第四站——蒙自



屋檐的走向能提体现出男尊女卑的思想;窗户从不同的角度呈
现出不同的样式;水的流向体现出尊卑。等等。无一不让人佩
服中国文化的深厚底蕴。这些都隔了我许多启发，有时候建
筑不一定要通过本身来体现出意蕴，也可以借助其他辅助功
能。

总之，这次见习给了我许多东西，使我见识到了许多没见到
过的事物，也给了我血多看问题的角度和方法，对我的学习
和生活都产生了很大的影响。虽然有一些累，但我还是觉得
很值得。

律师心得体会篇五

见习律师是一个非常特殊的职业，在工作和学习中，我不断
成长和领悟。经过这段时间，我深刻意识到当一个优秀见习
律师，需要注重的不仅是法律素养和案件处理能力，还需要
注重素质和修养。今天我来分享一下，作为见习律师的我的
心得体会。

第二段：提高自身素质和修养

作为见习律师，自身素质和修养的重要性是不容忽视的。在
工作中，面对各种疑难杂症，需要耐心、细心、责任心，以
及坚韧的毅力和智慧。因此，不断提高自身素质和修养，是
我一直以来的追求。例如在学习工作中不断积累法律知识，
提高阅读文献的能力和智慧，关注社会新闻和事件，增加对
事情的洞察力和理解力等等。

第三段：沟通和协作的能力

在律师工作中，沟通和协作是非常重要的能力。在处理案件
时，需要沟通双方的想法和需求，找到最终解决方案。同时，
在很多情况下，需要和助理、其他律师、法官、客户进行协
商和讨论。所以，在这段时间里，我不断练习自己的沟通和



协作能力，学习如何表达自己的意见和对别人的需求做出回
应，以及如何顺利地与人合作。

第四段：高压环境下的承受能力

作为一名见习律师，工作压力自然是不可避免的。在面对客
户的压力、案件的复杂性、时间上的紧迫性等情况下，需要
能够承受和应对这些高强度的压力。此时，需要保持冷静、
沉着和清晰的头脑，同时要不断地解决问题，并尽快地找到
最佳解决方案。因此，在这段时间里，我不断地练习和提升
自身的承受压力能力，以保持最佳状态和最高效率。

第五段：总结

在这一段时间里，我通过不断学习和实践，深刻地认识到作
为一名见习律师，不仅需要有专业的法律素养和技能，还需
要具备高素质和良好的修养，注重沟通和协作能力，同时能
够在高压的工作环境下承受压力。这些能力和素质的提高，
不仅仅是在见习期间的一个任务，而是一个律师持续成长和
提升的必经之路。


